

# 東京都市大付属校 3校間サミット開催

3校間サミットは、東京都市大学付属校の3校が様々な活動で連携することにより、各校の力を高め合うことを目的に始まりました。参加した塩尻高等学校と等々力高等学校の生徒会長にインタビューしました！

**塩尻高等学校**

**サミットを終えた感想**

とても楽しかったです！今回話し合った内容を元に、自分の学校をより良くしていきたいなって思いました。最初は緊張しましたが、喋っているうちに仲良くなれて良かったです。3校で集まれたことがとても嬉しいです！これからも都市大塩尻をよろしくお願いします。

**学校のおすすめポイント**

都市大塩尻は、部活動の充実がおすすめポイント。女子バーボンボール部は春高バーベスト8、サッカー部は県大会準優勝、野球部は北信越大会ベスト8、他にも色々な部活が大会で好成績を残しています。大きな大会になると応援にも行けるのでとても楽しいです！

**自分たちの学校にしかない一押しポイント**

21時まで利用できる学習支援センター。20時、20時半、21時に最寄りの塩尻駅まで学校のバスが運行しており、帰りも安心です。大学生が数人来てくれて、分からぬことを聞けるのもいいところです。

**塩尻高等学校 生徒会長 神原愛梨さん**

**等々力高等学校**

**サミットを終えた感想**

これからも毎年開催したい！他の学校よりも都市大グループという共通点があるので、和気あいあいとした雰囲気で進められて良かったです。

**学校のおすすめポイント**

優しくて生徒のことをよく考えてくださる先生が大勢いらっしゃるところ！また、授業が面白くて楽しいところ！

**自分たちの学校にしかない一押しポイント**

5階のラウンジから富士山が見えるところ！特に冬は空気が澄んでいて、夕焼けがとてもきれいで！

**等々力高等学校 生徒会長 松永美貴さん**

**EVENTS INFORMATION****ミニ 説明会****要予約**4/13 土 4/27 土 5/25 土 10:00  
11:30**学校 説明会****要予約**

6/15 土 14:00 ~ 16:30

**イブニング 説明会** **要予約**

7/19 金 18:30 ~ 20:00

※各種イベントは、状況により変更となることがあります。最新情報は学校ホームページ(<https://www.tcu-jsh.ed.jp>)をご確認ください。学校ホームページは  
こちらから
**東京都市大学  
付属中学校・高等学校**

 小田急線 成城学園前駅より徒歩10分  
 東急田園都市線 二子玉川駅よりバス20分  
 東京都世田谷区成城1丁目13番1号  
 TEL 03-3415-0104 FAX 03-3749-0265  
 (お問い合わせはこちら) [info@tcu-jsh.ed.jp](mailto:info@tcu-jsh.ed.jp)

# T-Scope

トシコー生のリアルを発信する  
情報マガジン

vol.22

編集:生徒会新聞委員会  
2024.3.19発行

Focus  
1年間をまるっと振り返る！

## トシコー イベント 博覧会 2023 年度

1年間をまるっと振り返る！

# トシコ→イベント博覧会

2023  
年度

## 中1 林間学校

7 月に3泊4日にわたって長野県の蓼科高原で行いました。蓼科・八ヶ岳国際自然学校でのオリエンテーリングや車山ハイキングなどのプログラムを体験し、入学後初めての宿泊行事で、クラスメイトとの仲を深めることができました。



特に印象に残っているのは、車山の登山です。登り始めは傾斜も緩やかで楽だったのですが、途中から急になり怖かったです。やっとの思いでたどり着いた頂上はとてもいい景色で、それまでの苦労が報われたような気分だったのでよく覚えています。

中1A 池田直輝

僕は五藤慶太コースを選択しました。トシコ→を創設した尊敬すべき人で興味があり、様々な格言にも出会えました。その後に電車に乗ったとき、駅員の方が独特のハーモニカを演奏してくれました。都会では出会えないことで、改めて田舎の魅力を実感しました。

中1F 山地柚輝

## 中2 農業体験

最も初は忙しくて辛くなると思っていた農業体験でしたが、実際は楽しく過ごせました。他にも近隣施設に行ったり、みんなで遊ぶ時間を設けたりと、農家の方の親切なおもてなしがあってこそ農業体験でした。



耕耘機を走らせるのが意外と大変で、疲れてしまった。野菜が新鮮で、普段は苦手な野菜を意外と食べることができて嬉しかった。農家さんに許可を取って朝早く起きてクワガタを探しに行ったら、コクワガタと比較的レアなクロカナブンが取れて嬉しかった。

中2C 任家瑞

僕の体験先の農家さんは、きゅうりを育っていましたが、スーパーで売っているような形のきゅうりは少なく、ほとんどが歪な形でした。聞くときれいな形でできることは少ないため、歪でも直売所で売っているそうです。農家さんの苦労を知りました。

中2E 間瀬智裕

## 高1 第65回柏苑祭

今 年は9/30~10/1の2日間で開催されました。ここ数年間は制限があり、誰もが探し探りの状況でしたが、何とか完成しました。久しぶりの模擬店は大盛況で、各部活、委員会全員も全力で仕事を全うしました。たくさんのOBの方々にも来ていただきました。



久しぶりの通常開催で、とても盛りだくさんでした。自分は部活のシフトが重なってあまり見ることができませんでしたが、後輩に買ってきてもらった高1担当の焼きそばがとてもおいしかったです。

高1A 大内天翔

今年は初めて出し物を出す側に回って、去年までは見えなかった裏側の努力や柏苑祭が終わった後の達成感など、今までとは、違った形で柏苑祭を楽しむことができた。今までより格段に疲れはしたが、いい経験になったと思う。

高1D 立川智也

## 中3 企業研修

企業研修は中3が1年間を通して取り組むキャリア・スタディ最大のプログラムです。学年集会から始まり、体験する企業を選択し、質問や綿密な計画を立ててから企業へ訪問します。体験当日は現場で従業員の皆さんにも質問しながら、学びを得ることができました。



僕は日産工機という会社に行きました。個人的にキャリアスタディを通して「働く」とは、お金を稼ぐだけでなく、様々な面で社会貢献することで、国の経済基盤やインフラを支えているものだと感じました。

中3B 小泉樹輝

陸上自衛隊の練馬駐屯地では、敬礼、行進といった基本動作を体験したほか、縄結びなど日常生活に役立つことを教えていただきました！昼食はやっぱりカレー！自衛隊のカレーは大ボリュームでとてもおいしかったです！

中3D 青山紀

僕は大日本印刷に行きました。駅から少し遠く、坂をたくさん歩いた先に、とても大きなビルがあり、その地下でたくさんの未来のテクノロジーを見学できました。燃料なしでも長時間低い温度を保てるクーラーボックスやVR、未来的な家具など、とても貴重な体験で、新しい発見につながりました。

中3F 伊藤嶺



色々な景色が日本と違い、新鮮でした。広大な自然と巨大な建物、芸術的で歴史的な建築物やアート作品に魅了されました。訪れた場所は全て僕の記憶に一生残り、いい思い出になると思います。

高2D 鈴木恵太

初めてのホームステイは、文化の違いや食生活の違いを実感した。日本では米などの炭水化物が主食だが、オーストラリアでは主菜の肉がメインで、炭水化物を食べる事が少なかった。

高2E 宮岡亮伍

日本との文化の違いを知ることができ、特にスーパーマーケットでは、規模、売っているもの、何もかもが違った。中でもペットフードは如実で、オーストラリアでは冷蔵で販売されていた。ペットとの向き合い方の違いを感じることができた。

高2G 入谷晃平



かれこれ新聞委員長も4年目。自分が初めて委員長になった年にT-Scopeが始まり、そしてこれからも発行され続けると思います。これからもT-Scopeをよろしくお願いします。  
高校委員長 高2 青山蒼太



1年間ありがとうございました。今年度も多くの記事を書き、よいT-Scopeになりました。来年度は新しいことにも挑戦し、より良い委員会になるよう応援しています。新聞委員会のみなさんお疲れ様でした。  
編集委員 高2 武光志挺



1年間ありがとうございました。校内、校外の方問わず本校の魅力を発見していただけたなら幸いです。  
編集委員 高2 入谷晃平



近くで先輩たちの仕事を見て、たくさんのことを見て学びました。この経験を活かし来年度もT-Scopeを発行していくので、楽しみにしていてください！  
中学委員長 中3 青山紀